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医院介绍

 <!--StartFragment-->唐都医院是一家历史非常悠久的医院，设备先进，人才也
非常的多，经过多年的研究以及多年的项目开发，它的整形科室自建立以来就不断
的培训大量的优秀人才以及进口先进的医疗设备，并且与非常多的一流大学进行着
良好的合作，因此保证了医疗人员都非常的充足。而且唐都医院地处于西安市繁华
地段，非常的方便，每一位爱美人士前来寻找，这里的医院，环境也非常的优美，
停车位置也非常的多，尤其在地下2层也专门建立了停车场，方便了前来问诊的患
者。<!--EndFragment--> 

医生团队

 曹彦，他自毕业以来就一直在整形美容工作领域上从事了多年，尤其擅长眼部整形
以及面部等多项年轻化手术，并且在医学杂志上他有着自己非常独特的美学观点，
让很多的爱美人士对他都非常的喜欢。 

 刘纲，他在整形美容方面，非常的受爱美人士的青睐，尤其是鼻部整形以及面部微
调手术，更是得到了非常多爱美人士的喜欢。而他本人一直保持着严谨，热情的服
务态度，让每一项手术都能够安全进行。 

整形案例

 手术前：我觉得我真的有必要和大家分享一下我的眼睛的经历，以前的时候我是一
个单眼皮儿，虽然眼睛很大，但是因为单眼皮反而显得整个人特别的呆愣呆愣的。
加上我平时也特别的注意自己的生活休息，所以我的眼睛还是比较好看的，但是前
段时间和朋友去做主播，就被别人说你的眼睛太单调了，没有双眼皮的好看，在那
一刻我才意识到，美丽真的是一件非常重要的事情，即使你化妆效果再好，也没有
美丽的底子重要。 

 手术中：于是我来到了唐都医院，因为我本身也是西安人，所以这家医院的良好作
风我还是知道的，而且效果也都非常的不错。曹医生是一位非常优秀的医师，而且
他在整形美容方面已经从事多年，所以我非常发现将自己的双眼皮手术交给他来做
，在整个手术过程中，我觉得还是可以的，只是在做手术之前一定要跟医生进行最
好的沟通，这样的话才不会导致到手术出现任何的差错。 

 手术后：在做完手术之后，我的眼睛还是有一点微微的肿痛的，在这期间我也一直
都不再去做主播了，但是会特别认真的让自己的每天过得好一些，也会戴上墨镜，
因为这样的话可以防止太阳光对我皮肤的伤害，也可以放置我的眼睛，受到太过强
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度的光，当然也希望自己的伤口能够愈合得快一点于，是每天都特别进行良好的消
肿，隔了有很长的时间眼睛才可以拆线了，而拆完线之后明显觉得自己的眼睛效果
非常的不错。只要在定期好好的休养就可以了，但是现在我可以做直播了。  

   

医院荣誉

 空军军医大学第二附属医院(空军军医大学唐都医院)位于陕西省西安市灞桥区新寺
路1号，始建于1939年，占地面积410亩，建筑面积23万平方米，医疗用房10.5万
平米，是一所集医疗、教学、科研、预防、保健、康复于一体的三级甲等综合性医
院，是陕西省、西安市医保和新农合定点医院，先后荣获全国百姓放心医院、总后
勤部先进党委、陕西省民族团结进步模范集体、陕西省创佳评差活动先进单位、陕
西省抗击非典先进集体、陕西省抗震救灾先进集体等荣誉称号。 

整形知识

 UltraShape优立塑设备是由以色列赛诺龙公司研制，通过了美国FDA与欧盟CE双
认证，是一台非侵入式无创体雕仪，主要目的为管理体型。 

医院点评

 因为我是一个做直播的，而且我的每天都特别要注意自己的妆容，尤其是前段时间
被别人说我的鼻子太丑，于是我来到了唐都医院，希望医生能够为我做一个好看的
鼻子，医生特别建议我将自己的鼻尖垫一下就可以了，因为我的整体鼻梁还是挺好
看的，于是在玻尿酸填充鼻贴之后，我发现我的鼻子真的看起来非常的好看，现在
我再去做直播的话，别人都夸我长得很漂亮，而且我现在的带货能力也非常的棒。 

整形问答

 1、去眼袋是内切好还是外切好? 

 当然是外切好，因为外切是在眼部外面留下伤口，而内切操作程度难度大。而且操
作不好的话可能会伤害到我们的眼睛。 

 2、眼袋清楚之后还会再长吗? 

 正常情况下是不会长的，因为我们的皮肤已经开始出现紧致的情况，而且脂肪是不
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易再生的。但是如果是经常熬夜，还是经常的不注意生活规律的话，不会维持几年
。 

 3、在什么情况下才会去做去眼袋? 

 在我们化妆都没有办法掩盖的时候，因为经常戴眼镜，导致的永久性眼袋，就只能
通过手术的方法来去掉眼袋了。 

项目科普介绍

 开扇型双眼皮：形成的效果是内窄外观的样子，是欧式双眼皮的另一种切割方式，
带着一种妩媚的状态，就像我们平时说一个人是桃花眼一样 

 平扇形双眼皮：指的是双眼皮内侧比较窄而内眼角充分的暴露出来，整个人看上去
比较的无辜，温柔，像很多的萝莉型网红，就是这种的双眼皮 

 外切去眼袋：通过在下眼睑处弄一个切口，然后去除掉多余的脂肪，最后在下眼睑
一毫米处进行缝合，一般适用于下眼皮比较松的人。抽取脂肪后，原本的赘肉也会
变得紧致起来。 

乘车路线

 1、地铁1号线 

 约50分钟 11.9公里 无换乘 步行1.9公里 

 西安火车站950米向南步行 到 五路口 D口(东北口)进站8站乘 地铁1号线
(纺织城方向) 到 纺织城 出入口 出站950米向西北步行 到 唐都医院急诊 

 2、9路 地铁1号线约55分钟 12.3公里 换乘1次 步行1.5公里 

 西安火车站370米向西南步行 到 火车站1站乘 9路 (邓家村方向) 到
五路口170米向东步行 到 五路口 A口(西北口)进站8站乘 地铁1号线 (纺织城方向)
到 纺织城 出入口 出站950米向西北步行 到 唐都医院急诊 

 3、926路 地铁1号线约55分钟 12公里 换乘1次 步行1.6公里 

 西安火车站500米向南步行 到 火车站(临时站)1站乘 926路 (市体育场方向) 到
五路口140米向东步行 到 五路口 A口(西北口)进站8站乘 地铁1号线 (纺织城方向)
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到 纺织城 出入口 出站950米向西北步行 到 唐都医院急诊 

 4、地铁1号线 42路/508路/401路约55分钟 12公里 换乘1次 步行1.6公里 

 西安火车站950米向南步行 到 五路口 D口(东北口)进站8站乘 地铁1号线
(纺织城方向) 到 纺织城 出入口 出站240米向东步行 到 纺织城枢纽站1站乘 42路
(火车站方向) 或 508路 401路 到 唐都医院400米向西北步行 到 唐都医院急诊 
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